



Vor einem Jahr bis du nach einer Operation mit Komplikationen nicht mehr nach Hause gekommen. Für uns blieb die Welt stehen und nichts war mehr wie zuvor! Ein Jahr später ist dein Tod Teil unseres Alltags geworden, aber dein Verlust unfassbar geblieben.

Ein Jahr ohne dich...

ERWIN HUBER

7. März 1971 – 4. November 2017

...und die Erde dreht sich weiter, als wäre nichts geschehen. Doch es gibt unzählige Menschen, die vermissen deine lebenswürdige Art, deinen Humor, dein Engagement und deinen ausgeprägten Sinn für Familie und Freundschaft.

Müssten wir dich beschreiben, dann wärst du ein grosser «Lausbub» mit unzähligen Ideen, der ohne Rast und Ruh andere Menschen begeistern konnte. Du bist noch jeden Tag da, inspirierst uns und machst uns stark – wir vermissen dich so sehr!

In Liebe und Dankbarkeit

Lilli Huber-Kübler

Gabi Huber

Evelin + Adrian Borner-Huber mit Saskia und Jayden
im Namen aller Verwandten, Mitarbeiter und Freunde.